
II CUMBRE INTERNACIONAL DEL VINO

mitir la larga tradición vitiviníco
la de Castilla-La Mancha como 
garantía de la alta calidad de sus 
caldos.

Amplio programa
Como ha explicado María Do
lores Cospedal, la II Cumbre In
ternacional del Vino se celebrará 
en 16 ciudades de la región los 
próximos días 12,13 y 14 de mar
zo, entre las que se encuentran: 
Toledo; Guadalajara; Albacete; 
Ciudad Real; Cuenca; Alcázar de 
San Juan; Almansa; Campo de 
Criptana; Hellín; Manzanares; 
Talavera de la Reina; Tarancón, 
Tomelloso; Valdepeñas, Villarro- 
bledo y Corral de Almaguer.

En cuanto al desarrollo de 
este foro, la presidenta ha avan
zado que contará en total con 
cinco grandes ejes sobre los que 
girarán todos los actos. Así a la 
Conferencia Internacional, la No
che en Vino y la Jornada de Puer
tas Abiertas en Bodegas, que ya 
tuvieron lugar en la primera edi
ción, se añaden como novedad en 
esta edición una demostración 
del maridaje entre vino y cocina,
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No sólo el vino va a ser el 
protagonista, ya que la 
música tiene también su 
espacio importante
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con un show-cooking en directo 
a cargo de la Selección Española 
de Cocina y una conferencia ma
gistral de Josep Roca, reconocido 
sumiller y camarero de vinos de 
Can Roca.

Asimismo, este año se ce
lebrarán  diversas actividades 
culturales, como charlas, colo
quios y conferencias; por ejem
plo “Vino y Salud” o “El vino en 
El Quijote”, coincidiendo con el 
IV Centenario de la Publicación 
de la Segunda Parte del Quijote, y 
tendrán lugar conciertos de artis
tas como: Manu Tenorio; Pitingo 
e Isabel Luna, que han asistido al 
acto de presentación de la Cum
bre, así como de Diego el Cigala; 
José Mercé; María Toledo o Niña 
Pastori, entre otros..

Soriano en Guadalajara
Por su parte, la consejera de Agri
cultura de Castilla-La Mancha, 
M aría Luisa Soriano, destacó 
que la II Cumbre Internacional 
del vino im pulsará la calidad y 
la diferenciación de los vinos de 
Guadalajara.

A esta  d iferenciac ión , se
gún Soriano, contribuye el buen 
trabajo de la Denominación de 
Origen Mondéjar, que hace que 
nuestros vinos sean cada vez más 
cotizados. Asimismo, la consejera 
ha señalado la im portancia del 
cuidado de su uva principal, la 
cencibel, que se adapta perfecta
mente al terreno y al clima, y que 
se complementa con otras uvas 
como la malvar, torrontés, garna
cha o macabeo.

Durante la presentación de 
las actividades que se llevarán a 
cabo con motivo de la II Cumbre 
Internacional del Vino en la pro
vincia de Guadalajara, la conseje
ra de Agricultura ha resaltado que 
el gran objetivo que se propone el 
Gobierno de Cospedal es difun
dir la realidad de que Castilla-La 
Mancha es “El Gran Viñedo del 
Mundo”. ♦

Miles de copas esperan para ser llenadas de vino a lo largo de toda la Cumbre.Los vinos de la región mostrarán todo su potencial.

Las catas son una de las actividades más esperadas por los castellano-manchegos.

do a la ministra de Agricultura, 
Alimentación y Medio Ambiente, 
Isabel García Tejerina, su presen
cia en el acto de presentación de 
la II Cumbre Internacional del 
Vino, que ha tenido lugar en el 
Palacio de Fuensalida, sede de la 
presidencia del Gobierno de la re
gión, y su “constante apoyo” a esta 
iniciativa.

Por su parte, García Tejerina 
ha agradecido a Cospedal el de
sarrollo de esta segunda edición 
que, a su juicio, supone “una gran 
oportunidad para intercambiar 
ideas y propuestas y para contri-
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El periodista británico 
Harold Heckle ha 
destacado el "potencial" 
de nuestros vinos
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buir a materializar el futuro por 
el que todos estamos trabajando”.

Además, la'm inistra ha ase
gurado que este tipo de iniciati
vas “ayudan no solo a Castilla-La 
Mancha, sino a todo el sector

vitivinícola español”. Por ello, ha 
elogiado el trabajo de Cospedal 
como impulsora de la II Cumbre 
Internacional del Vino, “una pla
taform a necesaria para lograr 
los objetivos que son de todos” y 
que, según ha resaltado, “será un 
éxito”.

El acto de presentación tam 
bién ha contado con la presen
cia del periodista británico, Ha
rold Heckle, que ha destacado el 
“enorme potencial” de nuestra re
gión y la ha definido como “motor 
vital para la economía española”. 
Asimismo, ha abogado por trans
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